

LA LIGUE DE L'ENSEIGNEMENT - FAL 44 PRÉSENTE

CINÉTIK

LE CINÉ-DÉBAT PROCHE DE CHEZ TOI



FÉDÉRATION
LOIRE-ATLANTIQUE
la ligue de
l'enseignement
un avenir par l'éducation populaire
Agir en citoyens

A2LB
Amicale
Laique
Le Bignon

Amicale Laique
de Château-Thébaud

A VOIX HAUTE – LA FORCE DE LA PAROLE **un film de Stéphane de Freitas (2017).**

Durée 1h39

Chaque année à l'université de Saint-Denis se déroule le concours Eloquentia, qui vise à élire le meilleur orateur du 93. Des étudiants de cette université, issus de tout cursus, décident d'y participer et s'y préparent grâce à des professionnels qui leur enseignent le difficile exercice de la prise de parole en public. Au fil des semaines, ils vont apprendre les ressorts subtils de la rhétorique et vont s'affirmer, se révéler aux autres, et surtout à eux-mêmes.

Votre Amicale Laique vous invite à venir participer aux échanges autour de ce sujet

L'expression orale est-elle un reflet de la condition sociale ?

Doit-on lui laisser sa spontanéité ou la cadrer ?

Ne pas la maîtriser serait-il discriminatoire ?

Comment former les jeunes à la prise de parole en public ?

Rendez-vous

vendredi 23 novembre 2018, à 20h précises,

Salle des Arcades, à Château-Thébaud.

Entrée gratuite avec participation libre pour couvrir les frais engagés.